
６月２６日

午前１０時か

ら一般質問を

行いました。

マイナンバー

カードの目的

や、最近起こっ

ている事故の件数について

聞きました。特に医療保険

証との紐づけの義務化は、

一度立ち止まって見直す必

要を訴えました。

もう１点は、学校給食費の

無償化についてです。現在

の無償化対象者は（要保護・

準要保護者を除いて）５５

４名で、無償化対象者外の

児童生徒数の約１６％にし

かあたらないのです。

学校給食費完全無償化に

向けて頑張る決意です。

なお、当日は多くの傍聴

者の皆さんにご参加いただ

き心から感謝いたします。

今後とも皆さんの声を市政

に届けるよう頑張ります

市民の自主的な研究会で

あるジェンダー平等問題研

究会が７月２日開催されま

した。今回は「人と接する

お仕事に就いて～提供する

側・受ける側～」というテー

マ。介護職場や医療現場・

障がい者福祉の現場で働く

皆さん、家族を介護中の方

の参加で、本音トークの興

味深い話が多く出されまし

た。特にどこの職場も人手

不足で、仕事が大変な分、

定着率の悪化など市内の障

がい者在宅介護サービスの

脆弱さがわかりました。次

も楽しみです。

鎌ヶ谷市原爆被爆者折鶴会主
催の取り組み「原爆と人間展」

「原爆の図」展、「ひろしま」

の上映会などに参加させてい

ただきました。「戦争の非人

間性」「原爆の恐ろしさ・非

人道性」をあらためて強く感

じさせられました。

「語り継ぐ」だけではなく、

今起きている各国の事象を受

け止めて、主体的に平和を守っ

ていかなければいけないと実

感しました。

６月１８日～２８日まで「教科
書展示会」が図書館で開催されま

した。毎年、この時期に行われて

います（当日は写真撮影禁止のた

め知人の資料を転載しました）。

今年は、小学校の教科書が改訂

される年に当たります。実は年々

国の介入が強められ、それに従わ

なかった大手教科書会社が倒産し

ました。歴史の真実を子どもたち

にきちんと伝えてくれる教科書を

望みます。
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松原よし子連絡先
電話：047-444‐5730
fax : 047-412‐0430
携帯：090‐3204-4324
ご意見ご要望をご遠慮

なくお寄せください。
生活のこと。年金のこと。

子育ての悩みなど、ご遠慮

なくお寄せくださ

い。

＜無料法律相談会＞

次回８月４日（金）
13:30～

（30分毎の予約制）
◆会場◆

新事務所の住所です

＜場所＞
鎌ケ谷９－８－４９

東葛総合法律事務所の弁
護士が、ご相談に応じます。

ご予約は、下記まで…
松原 よし子携帯

090-3204－4324
事務所の前が駐車場になっ

ています。

お車でも安心してお越しく

ださい。

社保協が杉山氏を招いて学習会
社会保障推進鎌ヶ谷市協議会の熱い夏がやってき

ました。以下の通り、講師に杉山光夫氏（写真）を

招いて開く学習会の日程と会場が決まりました。

＜補聴器助成制度拡充のための学習会＞

８月４日（金）１５：００～１７：００

千葉土建鎌ケ谷支部３階

補聴器助成制度の拡充を求めて

＜これまで８年間「みんなの力」をお読みいただいた皆様へ…＞

長らくのご愛読に感謝し、「まつばら通信」を「みんなの力」に名前を

変えてお届けしてまいりましたが、この度鎌ヶ谷市全地区の「日本共産党

鎌ケ谷市後援会ニュース」として一本化することとなりました。今後とも

宜しくお願いいたします。ご意見などは松原よし子までい寄せください。

千葉土建一般労働組合鎌ケ谷
支部の総会に出席しました

党派を越えて多くの市議会議員や弁

護士なども参加し総会が開催されまし

た。私は、マイナンバーカードやイン

ボイス制度は、中小業者にはますます

厳しい時代を迎えさせると思うので、

ともに頑張りましょうと訴えました。

「平和を守ることの大切さ」を感じる日々

鎌ケ谷市議会６月定例会が終わりました

「平和を願う熱い夏」がやってきました！

第2回ジェンダー平等問題研究会に参加



全国の開業医の団体である

全国保険医団体連合会（保

団連）の調査では、マイナ

ンバーカード保険証の相次

ぐトラブルをめぐり、政府

が現行の健康保険証を来年

秋に廃止すれば、オンライ

ン資格確認ができないなど

のトラブル数が最少でも

“１０８万件”発生する―。

保団連は、厚生労働省が

示したマイナ保険証で資格

確認できない場合の「対応」

について、課題が山積して

いると指摘。住江憲勇会長

は「現行の健康保険証を残

すべきだ」と批判しました。

また、日本共産党の高橋

千鶴子衆議院議員は、国会

閉会中の審査で、マイナ保

険証などへの誤交付、他人

のマイナへの誤ひも付けの

などの一連のトラブルにつ

いて「個人情報の漏洩」と

いう認識が薄いと追及。

だから与党内から一旦中

止という声もでています。

保団連は、オンライン資

格確認システムを運用して

いる医療機関の約６５％に

あたる５４９３医療機関が、

何らかのトラブルを経験し

ていると発表しています。

（丸）

６月２６日鎌ヶ谷市議会

での松原よし子議員の質問

の傍聴にでかけました。

マイナンバーカードにつ

いて、「交付率は伸びてい

て鎌ヶ谷市では７割を超え

ている」とか。そもそも、

この制度の目的は「国や地

方が管理する情報を正確か

つ機敏に、税や社会福祉に

役立て行政の効率化をはか

る」しかも「住民の安全安

心に万全を期す」と市側は

答えていました。しかし、

この間の全国のトラブル・

混乱は底なしとも言える状

態で、鎌ヶ谷市ではそうい

う誤交付はなかったと言わ

れても、やっぱり信頼出来

ない！というのが率直な感

想です。

そもそもマイナカードは

任意で作るものとなってい

るのに、健康保険証を廃止

するというのは、事実上の

強制取得です。まったく腹

が立ちます。

次に給

食費の問

題で、松

原さんが

質問しま

したが、

滞納して

いる世帯

は第三子

でも無償

化の対象にならないと知っ

て驚きました。残不足で滞

納となる世帯も多いと思う

し、食育は子育て支援だけ

でなく、憲法で保障された

義務教育の一環だという松

原発言にはその通りと思い

ました。

お隣の市川市での完全無

償化もあり、ぜひ当市でも

完全無償化を実現したいと

思いました。

答弁する市の管理職の声

が聞きとりにくいのは残念

でした。今度は国会にも行っ

てみたいです。みなさん、

市議会にはこれからも傍聴

にいってみましょう、是非。

KYさんとMKさんの２人の方
からの投稿です。（感謝！）
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＝保険証廃止は中止せよの声高まる＝

○○情報いろいろ○○

★年金者組合、女性だけの「第５

次最高裁要請行動」

８月２日（水）１２：３０～集

合（最高裁・西門－地下鉄永田町

下車、４番出口徒歩５分）

宣伝行動と要請行動（２班、２

０人程度）に分けて行動します。

行動後１５：００～１６:００まで、
全教会館（市ヶ谷駅近く）で報告

集会を開きます。

★認知症の理解とその予防法講座

（船橋二和病院健康友の会鎌ケ谷

東地区）

日時：7月26日（水）13:00～

場所：東武学習センター会議室

講師：若尾智香子同病院看護師・

認知症予防専門士

連絡先：船橋二和病院

健康友の会449-4417

★鎌ケ谷市が緑道整備事業で市民

アンケート調査実施

新鎌ケ谷駅周辺地区から北初富

駅周辺地区までの土地を、緑道・

公園・遊び場などへの整備で、市

民からアンケート調査を実施。イ

ンターネット回答フォームから回

答。調査期間は７月３１日（月）

まで。

問い合わせ先：鎌ケ谷市役所都

市建設部公園緑地課（住所・鎌ケ

谷市新鎌ケ谷２-６-１、
電話０４７－４４５－１４８７

与党内部からも〝期限を延期せよ〟
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マイナカード保険証強行で トラブル108万件超に

『しんぶん赤旗』のご購読を

お願い申し上げます。
『しんぶん赤旗』の申し込みは、

市議松原よし子まで。

０９０（３２０４）４３２４

（会議中はすぐには出られません。

折り返し電話致します）

松原質問を傍聴して驚いたこと！【投稿】

給食費滞納世帯には第三子でも無償化されず

国
会
前
で
抗
議
活
動
す
る
若
者
た
ち


